

## 第 76 回 クイズに寄せられた意見・感想ほか（令和 7 年 10 月 23 日発行分）

1. 今定例会で市民の要望や市の課題に対し、行政側へしっかりと質していることがよく理解できました。特に、議会活動のプロセスが行政側と比較すると市民には見えにくいので、こうした広報事業は価値があると思います。（京都府・K）
2. リニューアルおめでとう御座います。（小川・N）
3. 小美玉市に道の駅が出来たら良いですね。商業施設も欲しいです。（下玉里・H）
4. 平成 18 年には議員数 50 人に対し、現在は 18 人とかなりの減員され、1 人の負担がかなりお有りでしょうが、是非市民のために頑張っていただきたいと思います。（小川・T）
5. 学校給食や下校時における熱中症対策や妊産婦タクシー利用とかとても良いことだと思います。しかし、子育て世帯や高齢者世帯などに目がいきますが、子どもがいない世帯やまだ現役世帯でもラインギリギリの生活の方もたくさんいます。その方たちにも多少なり陽があたることを切に思います。（小川・T）
6. おみたいむにリニューアルして今までより若い人にも手に取りやすい感じになった。子どもにも少しでも分かりやすく、小美玉市でどういう問題があるか話すきっかけになればと思う。（上玉里・Y）
7. 広報誌を毎回楽しみにしている。（幡谷・O）
8. 少子化で老人だけの世帯が多くなり、頻繁に見舞われない子供も多いので心配です。高齢になると車の運転も危なくなるので、運転を控えたり、返納してスーパーや病院にも行きづらいと思います。便利な制度もあるんでしょうが、利用することもできない人が多いのです。仕方ないのかもしれませんが、人に甘えることが出来ない？！苦手な老人も多い現状です。老人のみの世帯に、生協などの宅配の補助などあれば利用しやすいと思います。（小川・N）
9. 小美玉市をより一層魅力ある市にしていくよう努力していただきたい。（羽鳥・S）
10. 市議会だよりの表紙のデザインや色合い、中身のレイアウトが変わって、ポップな感じでとても興味を引きました。今までの広報誌が少し堅苦しい感じだったので良い印象です。（羽鳥・S）
11. いつも広報を楽しみしております。（羽鳥・F）
12. まだ私たち市民と議会のつながりは細いと思ってます。もっと身近に感じられたらと思います。（野田・M）
13. 議員が質問した事項が、その後執行部でどのように対応したのかが気になるので、今後そうした特集を市議会だよりで取り組んでもらいたいです。（羽鳥・I）
14. 小美玉市の小学校に通学する子どもがいます。現在校舎新築などにより自校プールのないところが多いです。この前プール学習で 10 月に 4 回実施しました。温水プールとはいえ、水から上がった時との温度差は、小学生にとっては厳しいかなと感じました。小美玉市には、小川と玉里の BG がありますが、玉里の方はプール営業はしていない様子です。玉里 BG の復活計画はあるのでしょうか。あるとすれば、いつ頃になるのでしょうか。また、現在美野里地区だけにプールがありません。そこで希望ヶ丘に通年使用できる全天候型の温水プールを新設をし、学校の授業でも使えるよう切に願います。子どもたちの健康面からも、ぜひ議会で取り上げ検討し、早急に実現をしてほしい案件です。美野里地区にプールができれば、ローテーションの 1 つとなり寒い時期に入らなくてもすむのではないかでしょうか。（竹原・K）
15. すごくカジュアルな議会だよりになりましたね。読みやすいです。（笠間市・E）
16. クイズに参加するため最初のページから最後まで初めてじっくりと読みました。私のような方多いと思います。自分自身の住んでいる市でも初めて知ることもありました。これからも楽しく読んでみようと思える広報誌、よろしくお願ひします。（羽鳥・Y）

17. 明るく、目を引き、さらに読みやすくなりました。(大谷・S)
18. 今までの議会だよりは読みにくかったように思いますが、今回のおみたいむは読みやすかったです。全ページ読みました。(飯前・K)
19. 今迄と違い(すみません)とても手に取りやすく読みやすい誌面になったなあと感じました。そして(おみたいむ)なんて素敵なかーニングなんだろうと、とにかくすごくいいです。リニューアルした誌面、たくさんの人々に読んでもらいたいなあと思いました。(中台・Y)
20. 表紙も明るくて、すっきりとしていて可愛い感じで良い。中もごちゃごちゃしていないので、読みやすかったです。(中台・S)
22. 新しくなった議会だより。とても親しみやすくなりました。読みやすいし、読んでいて楽しいです。若い議員さん達に、もっともっと活動してほしいです。(竹原中郷・O)
23. 福祉や教育に沢山の予算が組まれていますが、実感としてなかなか感じられないのが実情です。ますます、その路線でやって下さいませ。交通網の整備もお願い致します。(幡谷・S)
24. 主人に先立たれその上高齢者に突入した今、色々と不安だらけですが、なるべく人との交わりをと趣味を始めました。その為には、何よりも健康でいなければと痛感しています。自分が先頭に何かを始める事も出来ませんので、是非市の方で考えていただければと思っています。(山野・K)
25. 一般質問のコーナーが小美玉を良くするために議員さんが考えていることがわかつてよかったです。(上吉影・I)
26. デザインがポップになりましたね。親しみやすい議会を目指して、引き続き頑張ってください。(羽鳥・G)
27. 何よりこの回で中学の担任だった飯島チヨ子先生がまだお元気でいるのを見てうれしかったです!そして、まだ小さい孫が二人おりますが、何かと支援頂き有難く思っております。息子達も助かります。(飯前・I)
28. 今回、令和6年度の決算報告が載っており、私達の税金がどのように使われたかを知る事ができた。妊産婦タクシー利用補助券の利用者が0件とあったが、もちろん助成があるのはいいと思うが、個人としては、小美玉医療センターに産科、婦人科が出来ると、もっと妊産婦の支援に繋がると思います。なかなか難しいとは思いますが、検討していただければと思います。(中延・S)
29. 紙面が明るくなりましたね。民間バスが減っていくようですが、車を持たない世代に対する対応など今後改善される様、この紙面に載るといいと思います。(羽鳥・S)
30. 美野里橋は小学生や中学生の通学路になっていますが、歩道と道路の境に少しの段差しかないと安全面で不安です。ガードレール等を付けない理由はありますか?あつたら教えてください。(羽鳥・I)
31. 今までの議会よりもわかりやすかったです。おみたいむになり、議員さんの個性がよりわかりやすくなつて良くなつたと感じました。見た目はフレンドリーで読みやすく、中身は真摯な議会だよりを今後も期待しています。(中台・T)
32. とても読みやすく内容もよかったです。議員さんがどのような問題に取り組んでいるのかもわかり、一気に読みました。(栗又四ヶ・A)
33. 議会の運営や、市政の取り組みが分かりやすい説明で、ためになった。(堅倉・H)
34. 娘の1人目の出産の時は、そちらの卵がもらいましたが、今年はやっていないとの事。ヨーグルトとか野菜とかもらえると嬉しい。(与沢・N)
35. 新仕様の議会だより、とても可愛い印象を持ち、好感が持てます。役所関係の広報誌はお堅いイメージがありますが、新仕様では、これから無くなり新名称も生まれ、今後の読む人が増加することが期待できます。(大阪府・O)
36. 新しく生まれ変わったおみたいむ、写真が多くなつて読みやすくなりました。これからも楽しみにして

います。(山野・Y)

37. おみたいむ。良い名前ですね。うちの4歳の娘が表紙の女の子を見て、この子誰?と興味を示していました。娘と一緒に読んで、クイズの答えを見つけました。これからも楽しみにしています。(張星・T)
38. 水戸ホーリー・ホックがJ1に昇格しましたが、小美玉の日はロボッツはあるが、水戸ホーリー・ホックもあるのでしょうか? (田木谷・S)